

Bericht der Eisstockabteilung 2016

von Edith Rumbucher

Anfang Mai konnten wir mit unserem Eröffnungsturnier die neue Saison beginnen. Mit viel Spaß und Freude wurde dieses Turnier gespielt. Ein vergnüglicher Nachmittag fand bei Kaffee und Kuchen einen genüsslichen Abschluss.

Mit viel Fleiß und Arbeitseifer wurde im Sommer unsere Eisstockhütte abgeschliffen und neu gestrichen. Allen fleißigen Rentnern, die bei diesen Arbeiten mitgeholfen haben, recht herzlichen Dank.

Im Juli konnten wir dann unsere Vereinsmeisterschaft durchführen. Zuerst wurde am Freitagnachmittag, - mit elf Teilnehmern - das Zielschießen bestritten. Am darauffolgenden Sonntag spielten dann fünf Moarschaften die Vereinsmeisterschaft aus.

Mit Ehrgeiz und Siegeswillen wurden die Spiele absolviert. Die Freude am Stockschießen steht aber immer im Vordergrund.

Ganz toll wird der Spieltag am Mittwoch von unseren Rentnern angenommen. Bei diesem „Rentnertreff“ sind oft bis zu 16 Spieler am Stockplatz anzutreffen. Ehrgeiz und Emotionen kochen schon mal hoch und müssen geschlichtet werden.

An erster Stelle stehen aber immer die Freude an der Bewegung, ein bestimmter Grad am „Hoigarte“ und an einem vergnüglichen Nachmittag.



Eisstock



An erster Stelle stehen aber immer die Freude an der Bewegung, ein bestimmter Grad am „Hoigarte“ und an einem vernünftigen Nachmittag.

Freuen würden wir uns auch, wenn einige Frauen das Hobby ihrer Männer teilen würden und auch den Weg zum Stockplatz finden würden.

Mit einer „handvoll“ aktiven Stockschützen haben wir noch unsere Freundschaftsspiele besucht. Besonders haben wir uns über einen zweiten Platz in Buchenberg gefreut. Unsere AH-Mannschaft hat bei unserem Pflichtspiel in Kempten teilgenommen, konnten aber nur den letzten Platz belegen.

Ende August haben wir zum ersten Mal unser Freundschaftsturnier mit Fremdvereinen an einem Freitagabend durchgeführt. Sieben begeisterte Moarschaften konnten begrüßt werden. Nach spannenden Spielen konnte der SC Seltmans als Sieger ermittelt werden.



Eisstock

Die Premiere des Abendturniers wurde von allen Mannschaften als allgemein „Klasse“ bewertet.

Im Rahmen des Saisonabschlusses im Oktober kürten wir unsere Vereinseismeister.

Vereinsmeister Zielschießen:

- 1. Platz Dieter Schwarzbach mit 114 Punkten
- 2. Platz Dieter Rumbucher mit 97 Punkten
- 3. Platz Edith Rumbucher mit 92 Punkten



Vereinsmeisterschaft Mannschaft:

Hans Hengeler, Fritz Prinzler, Edith Rumbucher, Franz Schneider

Allen Teilnehmern Herzlichen Glückwunsch, denn dabei sein ist alles.



Eisstock

Leider ist unser langjähriges Mitglied Jose Fleißinger im November verstorben.
Sehr viele Stocksützen erwiesen ihm die letzte Ehre.

Über neue Spieler würden wir uns jederzeit freuen und sprechen hier nochmals
unsere Einladung aus einfach mal zum Stockplatz zu kommen und es einfach
mal zu probieren.

Dann bis bald.

Die Eisstockabteilung